



## **Association des infirmières et infirmiers du Nouveau-Brunswick**

### **Questionnaire sur les projets des partis politiques – Réponse du parti Vert**

#### **1. Que prévoit votre parti pour améliorer l'accès aux soins au Nouveau-Brunswick?**

Le parti Vert fera du Nouveau-Brunswick une province où l'accès aux soins de santé est un droit fondamental et s'assurera que tout le monde a accès à des services complets, financés par l'État, en faisant un investissement générationnel dans les travailleurs de la santé. Nous aurons ainsi les moyens de financer des professionnels de la santé qui travailleront dans des cliniques collaboratives et des cabinets de médecine familiale fonctionnant en équipe au sein des communautés.

#### **2. Que prévoit votre parti pour améliorer le recrutement et le maintien en poste des infirmières/infirmiers immatriculés et des infirmières/infirmiers praticiens au Nouveau-Brunswick?**

Pour attirer et retenir les professionnels de la santé au Nouveau-Brunswick, nous proposons d'offrir une rémunération compétitive sous forme de salaires, de primes de rétention et d'avantages sociaux comparables à ceux de la Nouvelle-Écosse et de l'Île-du-Prince-Édouard. En outre, nous prévoyons de soutenir la formation en offrant des bourses d'études complètes aux étudiantes et aux étudiants en médecine et en sciences infirmières, à condition qu'elles et ils s'engagent à travailler dans la province après l'obtention de leur diplôme. L'amélioration des conditions de travail est également essentielle. Nous pensons qu'en écoutant les professionnels de la santé, nous pouvons créer un environnement favorable qui les valorise réellement et répond à leurs besoins.

#### **3. Comment votre parti entend-il agir en collaboration avec les partenaires du secteur de la santé afin d'éliminer les obstacles et de transformer la prestation des soins de santé au Nouveau-Brunswick?**

Il faudra que tout le monde mette la main à la pâte pour réparer notre système de santé. Nous voulons faire un investissement générationnel dans nos professionnels de la santé et fournir des fonds, comme un modèle de financement pour les infirmières praticiennes, afin que des cliniques collaboratives puissent s'ouvrir dans toute la province. Il faudra que tous les intervenants, le gouvernement, les régions régionales de la santé et les divers groupes de professionnels de la santé, contribuent aux changements nécessaires à la concrétisation de notre vision.

#### **4. Comment votre parti envisage-t-il d'optimiser l'utilisation des technologies innovantes dans la fourniture des soins de santé au Nouveau-Brunswick?**

Nous tenons particulièrement à achever le processus de numérisation des dossiers médicaux, qui seront accessibles à l'échelle de la province. C'est très important pour que notre système puisse garantir le droit à l'accès aux soins de santé. Nous devons veiller à ce que, quel que soit l'endroit de la province où une personne a besoin de soins médicaux, son dossier médical soit disponible.